

Kinderhaus Matthäus

Angebot allgemein

Betreuung von Kindern im Alter von 1 bis 12 Jahren

Ziel

Das Kinderhaus Matthäus ist eine moderne, lebendige und zentral gelegene Einrichtung mit tollem Außengelände, die Kinder in drei Krippengruppen, drei Kindergartengruppen und zwei Hortgruppen betreut.

Als erfahrener und renommierter Träger sind wir stolz auf diese Einrichtung, die werteorientiert, menschenzentriert und weltoffen Maßstäbe setzt und die Entwicklung der Kinder, und die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Sorgeberechtigten in den Mittelpunkt stellt.

Von einem multinationalen Team begleitet, haben Kinder hier die einzigartige Gelegenheit über einen langen Zeitraum – vom Krippenalter bis zum Hortbesuch – eine schöne Kindheit in einer liebevollen und anregungsreichen Einrichtung zu verbringen.

Angebot konkret

Ganztagsplätze: 07:30 – 17:00 Uhr,

Teilzeitplätze: 07:30 – 14:30 Uhr

Halbtagsplätze: 07:30 – 12:00 Uhr

Hort: 11:30 – 17:00 Uhr in der Schulzeit

in der Ferienzeit: 07:30 – 17:00 Uhr

Betreuung von 33 Kindern im Alter von 1 bis 3 Jahren in 3 Gruppen, 63 Kindern im Alter von 3 bis 6 Jahren in 3 Gruppen sowie 40 Kindern im Alter von 6 bis 12 Jahren in 2 Gruppen.

Info-Tage finden im Frühjahr und Herbst statt.

Vergrößern  



